

Infinité

NOUVELLE
FORMULE

Infinité

N° 8 Janvier - Février - Mars 2025

Le magazine de la spiritualité et des mondes invisibles



L'INTERVIEW PAR PHILIPPE FERRER

Conscience
et musique au
diapason de l'eau
avec Marc Henry

PRATIQUE

Les plantes
magiques
de l'hiver : entre
ombre et lumière

Purifiez votre maison

LIBÉREZ-VOUS DES ÉNERGIES NÉGATIVES

RÉFLEXION : Quel est le coût énergétique de nos vies ?

Rencontre
**GUY
CABARETTI**

« Que vais-je
faire de mon
éternité ? »

PSYCHO

Applis de
rencontres :
quand l'amour
devient un
algorithme



LE TUTO DE STÉFAN MICKAËL

Les clés
essentielles pour
débuter dans
la voyance

La libération énergétique chevillée au corps pour retrouver la vitalité

Doté d'un solide bagage scientifique et d'une véritable fibre pédagogique, Laurent Guimard joue des baguettes, du pendule et de sa sensibilité pour mesurer la qualité des énergies des lieux chargés, libérer les mémoires traumatiques et dégager l'âme errante des personnes disparues. Résultat : la remise en circulation des énergies bloquées et la restauration de la vitalité des lieux. Rencontre.

Quand il est entré dans cette pièce, Laurent Guimard ne savait pas que sa vie basculerait. « *Mon ex-femme travaillait à la clinique Saint-Joseph de Chambéry, qui a été rasée depuis. Elle m'a proposé d'aller visiter des blocs opératoires désaffectés. Lorsque je suis descendu avec les infirmières, j'ai été envahi par une énorme vague de tristesse. Il ne restait plus que le gros projecteur circulaire au plafond et le carrelage verdâtre dans ce bloc chirurgical, mais je me suis senti tout de suite très très mal, comme vidé de toute énergie. Les informations qui étaient restées dans le lieu, qu'on appelle les mémoires du lieu, étaient très lourdes. Bien sûr, des patients avaient souffert dans cette pièce, il y a eu des amputations, mais aussi tous ceux qui étaient décédés dans ce lieu, les âmes errantes... J'avais 25 ans et j'ai été confronté à tout ça brutalement, sans aucune explication.* »

Cette rencontre avec le très faible niveau de vitalité du lieu marquera Laurent à vie. Depuis ce jour, il n'a eu de cesse de vouloir comprendre l'invisible... et soutenir la vitalité. Agrégé en électrotechnique, en informatique industrielle et en physique appliquée, Laurent Guimard a enseigné les sciences au plus haut niveau pendant plus de vingt ans. En parallèle à sa carrière officielle, cet hypersensible autodidacte s'est formé à de nombreuses techniques thérapeutiques dans les domaines de l'énergétique et du développement personnel, cumulant plus de 1 000 heures de formation en géobiologie, radiesthésie, bioénergie, aurathérapie, médiumnité, voyance... Sans passer outre le travail sur « l'enfant intérieur », les constellations familiales, la psychogénéalogie ou encore la physique quantique. Dès 2008, Laurent Guimard intègre d'ailleurs les rangs de la toute première promotion de l'école française de géobiologie créée par Alain De Luzan. Mais ce n'est que dix ans plus tard, conforté par les retours de ses clients sur ses bons résultats, qu'il

À lire



Le Grand Manuel de l'énergéticien, Laurent Guimard, Animatea, 2024

décide de quitter l'enseignement pour exercer à temps plein le métier de thérapeute énergétique. Avec son pendule et ses baguettes, il consacre ses journées à libérer ses clients de leurs empreintes énergétiques de souffrance (peur, tristesse, colère, dégoût...) laissées par des chocs émotionnels vécus ou qui imprègnent leur lieu d'habitation. Car un lieu, vous l'aurez compris, est vivant. Il se charge de toutes les vibrations qui s'y exercent. Les personnes qui y ont vécu, ou qui y sont passées, ont laissé leur empreinte énergétique. « *C'est un peu comme si chaque personne qui entre dans le lieu a des chaussures boueuses et, qu'en partant, elle laisse cette boue sur place* », explique le spécialiste. « *On peut trouver sur un lieu différents types de perturbations (voir encadré). Il arrive aussi qu'un croisement Curry ou qu'une intersection avec une zone d'eau crée ce qu'on appelle une zone géopathogène : elle n'est pas propice au bien-être! Une telle formation tellurique peut jouer le rôle d'amplificateur des énergies en présence. Dans le cas d'une cathédrale consacrée et construite avec amour, c'est super. Mais si on est sur un cimetière,*

L'origine des perturbations

Les perturbations peuvent avoir des origines très différentes : certaines seront d'origine électrique, comme les courants de fuite dans une installation électrique défectueuse ou une mauvaise mise à la terre. D'autres seront d'origine géologique, comme les cours d'eau souterrains ou les failles sèches. Il existe des perturbations plus spécifiques et moins évidentes à déceler, comme celles d'origine tellurique. Ces dernières sont générées par les réseaux de type Hartmann ou Curry. Enfin, l'origine est parfois ésotérique, c'est le cas notamment dans les lieux chargés de souffrance ou d'histoires tumultueuses.

www.memoires-emotionnelles.fr

Laurent Guimard est thérapeute énergétique spécialisé dans l'identification, la réparation symbolique et la libération des mémoires émotionnelles et liens transgénérationnels.



ça va amplifier l'énergie mortifère du lieu. » Pédagogue passionné, Laurent Guimard continue à enseigner lors de stages consacrés au maniement du pendule et des baguettes, mais aussi aux constellations familiales ou encore à la psychogénéalogie.

Devenu expert en libération des empreintes énergétiques émotionnelles et transgénérationnelles, il utilise son pendule et son hypersensibilité pour identifier la source du mal-être des personnes et les en dégager. Dans son livre *Le Grand Manuel de l'énergéticien* publié aux éditions Anima (2024), il transmet sa méthode unique et ludique. Avec le souci de vulgariser sa pratique énergétique et d'accompagner au mieux son lecteur dans l'exploration du monde vibratoire, il a conçu des outils très simples et des exercices accessibles à tous. On apprend ainsi à ressentir l'envergure de l'âme d'un objet avec un jus de fruits bio, à identifier le bon endroit pour une plante grâce aux baguettes, ou encore à connaître la dimension du rayonnement

« CE N'EST PAS PARCE QUE L'ON EST "HYPERSENSIBLE" ET QUE L'ON A DU "RESSENTI" QUE L'ON PEUT TOUT FAIRE SANS RISQUES. »

émis par notre âme grâce à un mur. Bien que la pratique énergétique puisse être enseignée avec légèreté, sa pratique, elle, n'est pas à prendre à la légère! « On peut apprendre à conduire en s'amusant. Mais certaines règles doivent être respectées pour éviter les accidents », précise Laurent Guimard. « Un bon énergéticien se doit de respecter certaines règles de bon sens et ne pas faire n'importe quoi. Travailler avec les énergies ne s'improvise pas. Ce n'est pas parce que l'on est "hypersensible" et que l'on a du "ressenti" que l'on peut tout faire sans risques. Devenir énergéticien s'apprend par des règles de bonnes pratiques et avec une véritable déontologie. » Si la lecture de son *Grand Manuel de l'énergéticien* permet au novice de s'initier au maniement des baguettes et du pendule, il est toutefois vivement recommandé de tester ses ressentis sur soi et de ne pas s'improviser énergéticien du jour au lendemain.



Julie Destouches a été journaliste. Elle est tout à la fois autrice, conférencière, podcasteuse, attachée de presse, entrepreneuse et même astrologue!